



## **LE CONSEIL GÉNÉRAL DE LA GIRONDE SOUTIENT LA BANQUE ALIMENTAIRE DE GIRONDE**

Le Conseil général de la Gironde soutient la Banque Alimentaire dans le cadre de son action en direction des plus défavorisés. Ainsi en 2012, le Conseil général a soutenu l'association girondine à hauteur de 50 000 € pour différentes actions et notamment la distribution de repas, la collecte de denrées, la création d'une entreprise d'insertion de fabrication artisanale de confitures, et une cuisine mobile en direction des personnes en situation précaire. Autant d'actions qui viennent s'inscrire naturellement dans le cadre de l'action du Conseil général de la Gironde en direction des personnes en situation de précarité et notamment des bénéficiaires du RSA.